



●判決を受け、報道陣の取材に応じる佐藤室長（左）と大渕正和・原子力部部長（27日、仙台市青葉区で）=いずれも永井秀典撮影
⑤判決を受け、会見に臨む原団長（左）と小野寺弁護士



重大事故が発生すれば、き2審でも原告側は、原発石巻市など7市町の約19万人に影響が及ぶ。1審に続ぐ、①避難するための詳細告側が求めていた避難計画の中身についての判断は見送った。

一方、東北電の佐藤正人法務室長は「当社の主張がしっかりと理解いただけた」とした上で、「安全対

り、重大事故時の広域避難計画に実効性がないとして、石巻市民が東北電に運転差し止めを求めた訴訟の控訴審判決。仙台高裁

は27日、原告側の請求を認めず、控訴を棄却した。倉沢守春裁判長は避難計画については「一応の合理性はある」としつつ、原告側が求めていた避難計画の中身についての判断は見送った。

重大事故が発生すれば、き2審でも原告側は、原発石巻市など7市町の約19万人に影響が及ぶ。1審に続ぐ、①避難するための詳細告側が求めていた避難計画の中身についての判断は見送った。

倉沢裁判長は、避難計画が実効性を欠き、人格権が危険性があることを立証した場合、「差し止めが認められる」と指摘。女川原発の避難計画については「原告側は、避難経路が利用で

女川原発控訴棄却

避難計画「一応の合理性」

高裁判決 中身の判断は見送り

な計画がないため、放射線量の検査所が設置できない避難者用のバスが確保されないと、避難計画の不備を指摘した。

倉沢裁判長は、避難計画が実効性を欠き、人格権が危険性があることを立証した場合、「差し止めが認められる」と指摘。女川原発の避難計画については「原告側は、避難経路が利用で

ある」としつつ、東北電の取材に応じた石巻市の斎藤正美市長も「当事者ではないのでコメントは差し控える」としつつ、東北電

村井知事は「県は訴訟の当事者ではなく」メントは「国に承認を根拠に避難差し控える」とし、「国、関係市町と連携しながら、計画の中身についての具体的なことを立証している」と結論づけた。

勝田忠広・明治大教授（原子力政策）の話
「国の了承を根拠に避難計画の一応の合理性を認めだが、計画の中身についての具体的なことを立証している」とは避けた形で、原子炉の安全性を審査判断する」とは避けた形で、原子炉の安全性を審査

策に終わりはないというに対する「安全性の確保、確固たる信念のもと、引き続き安全性向上や理解活動を積み重ねる」と話した。

うに、避難計画の実効性について第三者的な機関が判断できる仕組みを早急に整えるべきだ」

する原子力規制委員会のよ

うに、避難計画の実効性について第三者的な機関が判断できる仕組みを早急に整えるべきだ」